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みなさまへ

ひろゆきひろゆき

中野イチの世話好き男
元KDDI社員（36年勤務）

2023年4⽉の選挙で初めて議席を頂戴いたしました。みなさまお⼀⼈おひとりのお⼒添えで頂いたかけがえのない議席
ですので、区議会唯⼀の⻑年のサラリーマン経験を活かし、⽇々区⺠のみなさまの声を伺いながら、区⺠ファーストの
中野を創っていけるよう経済、教育、区政改⾰、地域活動などさまざまな⾯にて施策を推進しております。�
2024年は、2⽉から始まる第1回定例会において、新サンプラザシティに係るまちづくり整備⽅針につき議案が提出さ
れる予定であり、100年に⼀度の再開発が更に進んでいく年となります。
また、5⽉には区役所及び区議会の新庁舎への移転が実施されます。�そして、7⽉には更なる東京都との連携強化のた
めに重要な、東京都知事選挙、東京都議会議員補⽋選挙も予定されております。
私⼤沢ひろゆきは、これからも区⺠ファーストの⽬線を徹底し、東京都とも連携しながらみなさまのお役に⽴てるよう
頑張って参ります。

大沢大沢
中野区議会議員

みなさまのお⼒添えで議席を
頂きました！

5⽉1⽇から4年間の任期が
始まりました！

第2回定例会で初の⼀般質問。
このときの質問内容のうち、来年度区
の費⽤負担によるAI（⼈⼯知能）ドリ
ルの区⽴全⼩中学校への導⼊が決定。

区内団体から予算要望をお聞きしました。
10⽉に区への要望書として区⻑に提出し
ました。�

第3回定例会にて、⼀般質問、令和4年度決算総括質疑
及び議案に対する討論（意⾒申し述べ）と計3回登壇し
ました。⺠間企業で36年間勤めた経験から⼀般会計の
不⽤額（予算に計上されたが使われなかった額）が
115億円に上ったことを指摘し改善を求めました。

第4回定例会で⼀般質問を⾏いました。
新サンプラザシティに係るまちづくり整備⽅針の
議案を、2024年第1回定例会に提出する旨の回答を
得ました。
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【放置バイク撤去】
警察及び区と
協議し、放置
バイクを撤去
した。

警察と協議し
信号機の⾓度を
調節し、⾒やす
くした。

信号機の
角度調節

⼤沢ひろゆき�プロフィール
1962年10⽉8⽇⽣まれ/中野区松が丘在住/O型/てんびん座
開成⾼校、早稲⽥⼤学政治経済学部政治学科卒
元KDDI社員（36年間勤務）
酒井区⻑政治団体元副代表、中野区観光協会理事
中野区ものしり博⼠、新井中町会理事
つながる中野会⻑として中野通り桜へのお礼肥え
哲学堂公園ちびっこオセロ⼤会などを世代を越えて継承
Facebook「中野ファン」管理⼈
2023年4⽉�中野区議会議員選挙にて
1,884票を賜り当選

初笑い
大変失礼
しました

あちらから
入って!!

地域生活地域生活
・地域猫共⽣推進員制度の導⼊に当たり、区が⾏う具体的なサポート
 の内容は。(2定)
・区施設全体の登録⼿続きを⼀元化し申込⼿続きをオンライン化を
����してはどうか。(2定)

発⾏元：〒164-8501 中野区中野4-8-1 
都⺠ファーストの会�中野区議団副幹事⻑ 
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区政改革区政改革
���  

・任期付短時間勤務職員や会計年度任⽤職員等の必要⼈数を採⽤する��
����ための対策は。(決特)

������
�

以前以前

現在現在

環 境環 境

��
・ＡＩ（⼈⼯知能）教材の導⼊状況および今後の導⼊予定は。(�2定�)

・区⽴⼩学校全校で機材や教材を導⼊する際には、教育委員会�
�����として�保護者とのコミュニケーションを図るべきでは��。(�3定�)
・バーチャル・ラーニング・プラットフォームの対象となり得る
����⽣徒にどのように存在を伝えるのか。(4定)

議会での主な質問議会での主な質問
⼤沢ひろゆき⼤沢ひろゆき

�・歳出において不⽤額が115億円計上されている。積算の精度を⾼め
������必要な業務をより多く盛り込むべきであると考えるがどうか。
��

（決特）

・実績ベースで執⾏率の⾼い区⺠本位の予算策定とするため、執⾏率
������UPの具体策がある場合に限り実績より多い予算計上を認めてはどうか。
                             ��� (4定)
 

・まちづくり⽤地の執⾏率は59.4％��9,500万円余の不⽤額が⽣じている。
����予算どおりに執⾏できなかったことが区⺠に与える影響は。
����・新サンプラザシティ区権利床の運⽤内容等の詳細説明を

 どのようなスケジュールと内容で実施するのか。（4定）
����                       ���

・個店⽀援として、新サンプラザシティ内に
��「中野の逸品フードコート」を展開しては。(3定)

経��済経��済
・商店の空き店舗率が4年で1.4倍増加してるが対策は。(2定)

野⽅駅バスターミナル
近くの違法駐輪を中野区、
野⽅警察署に要請して解消。
緊急⾃動⾞の通⾏、平常時の
両側通⾏に⽀障が出ないよう
にしました。視覚障害のある
⽅、⾞椅⼦の⽅にも⼤変
喜んで頂けました。

区に連絡し、破損した
点字ブロックを速やか
に補修した。

】【

これまでの
取組み

これまでの
取組み

【点字ブロック補修】

失敗
その２

失敗
その１

大沢さん
ココ違うよ!

1.決算特別委員会総括質疑の際のショートカット。
����登壇の⼊り⽅を間違えて注意されちゃいました。
        ��（1分も無駄にしたくなくて…）

お困りごとがありましたら
 お気軽にご相談ください

2.朝のご挨拶の
装備のまま区議会
議員専⽤駐輪場に
駐輪、登庁して、
他の議員さんから
のクレームに
（1分も無駄に
��したくなくて…）

SNSでは⽇々の活
動を綴っています
ぜひご覧ください

【標識を見やすく】
警察と協議し
登下校時間帯の
直進標識の位置
⾼さを変更し
⾒やすくした。

区議会中継動画
はコチラから
ご視聴ください

区議会中継動画
はコチラから
ご視聴ください

2023年5⽉から中野区議会唯⼀、
⻑年会社員を勤めた経験をもつ
区議会議員として「⺠間の当たり
前を区政・区議会の当たり前へ」
と考えながら⽇々活動しておりま
すが、なにぶん初めての経験なの
でこんな失敗も…（笑）

（決特）

教 育教 育

2CO�

⼤沢ひろゆき
TEL: 080‐5359‐2411　
mail:hi-oosawa@nifty.com

区民のみなさまの声を
中野区へお届けします！

����・区業務全体を精査し、システム化が必要な業務を洗い出す仕組みが
 ����必要では。(3定)   ������

(決特)

・公園の和式トイレに補助⽤握り棒を設置してはどうか。(4定)

・�環境形成型まちづくり��の進捗状況と今後の進め⽅は。(3定)
・2030年に向け���������排出量2013年⽐46％削減のための対策は。
��������������������������������������������������������������������������������������

「 「

※(����)内は以下の略称です
 2定：第2回定例会
 3定：第3回定例会
����決特:�R4年度決算
   �� 総括質疑
 4定：第4回定例会


